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COMPTE RENDU DU 3eme CONSEIL D’ECOLE 

du 01/06/2021 

 
 

Président du conseil d’école : M. RAMEAUX    Secrétaire de séance : Mme DARBLADE 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

PRESENTS : 

 

ABSENTS (excusés) : 

• Enseignant(e)s : 
RAMEAUX Miguel, DUJONCQUOY  Pierre, 

SLOMIANOWSKI Julie, BARRE Magali, HMAID 

Touria, KASSOURI Zhora, MILANI Aurélie, 

PARIS Coralie, DUPUY Adrien, DARBLADE 

Marie, LAFFITE Caroline, PASTEAU Catherine, 

KULHAVA Elisabeth, LECLAIR Stéphanie, Mme 

DIDOU, Mme BOULASSAL Ilham, Mme 

DARBLADE Marie, Mme DENAGE 

•  
Mairie de  Massy : 

Mme BELOQUI (arrivé à 18h50) 

 
• Parents d’élèves élus: 

• FLANDRIN Jennifer, LARTIK Fatima, REMOND 

Elodie, ARAUJO LILIANA, M. GUEZ Stéphane, 

Mme BOURDACHE Naima, Mme AYACHE  

Mme DIVARET IEN de la circonscription de 

Massy. 

mailto:0910492r@ac-versailles.fr


ORDRE DU JOUR : 

 
• Bilan des projets dans le contexte COVID19 

• Club Coup De Pouce 

• RASED 

• Projet d’école 

• Structure et effectifs 2021-2022 

• Règlement intérieur 2021-2022 

• Coopérative scolaire 

• Questions Mairie de Massy  

 
Monsieur Rameaux a ouvert le conseil d’école par vidéoconférence à 18h 30. 
 
1/ Bilan des projets dans le contexte COVID19 
CP/CE1 : sortie à Seaux-les-Chartreux 
CE1 : Projet REP annulé « raconte-moi une Histoire », les étoiles. 
Une classe à participé à la webradio. 
CE2 : Prix inter BCD, spectacle salle de théâtre le 22 juin, projet Bulles 
CM1 : Primeurs, T-CAP, Préhistoire (sortie Nemours), Vélo 
CM2 : Captation vidéo primeurs, BCD « Alice au pays des Merveilles », escape Game 
Antiquité, projet Bulle avec production plastique. 
Stage équitation, défi histoire avec le collège.  
 
 
 
 
2/ Club Coup De Pouce 
Le coup de pouce a montré cette année encore son importance et efficacité dans son 
approche de remédiation et de sensibilisation par la socialisation de familles au monde 
scolaire et éducatif.  5 enfants pris en charge, faute de ne pouvoir en prendre d’avantage, 
ont fait de gros progrès en lecture. Un prix littéraire a été organisé pour que les élèves 
choisissent le livre qu’ils ont référé. Les parents ont pu assister à une séance auprès de 
l’animatrice du Coup de Pouce Mme CAMSING. 
 
 
3/ RASED 
Le RASED est composé de 3 enseignantes spécialisées (psychologie scolaire, maitre E et Maitre 
G). La psychologue scolaire a vu 16 élèves à ce jour. Les enseignantes E et G sont intervenues 
sur 4 CP pour travailler sur les émotions (comment améliorer sa réaction face aux autres) 
Les Ce1 ont travailler sur l’analyse et la compréhension d’images (prendre du recul sur les 
images et prévention du harcèlement) travail de l’empathie. 
Madame BIAMBA, enseignante spécialisée a travaillé avec 9 élèves (5 CP et 4 CE1) sur le 
raisonnement logique, le calcul et les nombres. 2 CE1 n’ont pu être pris en charge par manque 
de temps et de place. 
Le RASED est ainsi limité dans son nombre d’intervention car les enseignantes interviennent 
sur de nombreuses écoles. 



 
 
4/ Projet d’école  
 
5/ Structure et effectifs 2021-2022 
 
Il est prévu d’accueillir la rentrée prochaine entre 260 et 270 élèves. 
La répartition envisagée est la suivante  

- 5 classes de Cp dispositif 12 élèves 
- 4 classes de CE1 dispositif 12 élèves 
- 2 classes de CE2 (possibilité d’ouverture d’un 3ème CE2 si les conditions d’effectifs 

sont réunies après comptage des élèves à la rentrée). En effet, 2 classes de CE2 
formeraient des effectifs de 30 à 31 élèves par classe avec les chiffres actuels. Il ne 
parait pas opportun de créer 4 doubles niveaux car la moyenne resterait élevée et 
rajouterait une difficulté supplémentaire d’organisation des enseignements qui 
seraient gérables avec de plus petits effectifs. 

- 2 classes de CM1 
- 2 classes de CM2 
- 1 Dispositif ULIS. 

 
 
 
6/ Règlement intérieur 2021-2022 
Les représentants de parents d’élèves sont invités à réfléchir aux aménagements qu’ils 
souhaiteraient apporter au règlement intérieur pour la prochaine rentrée scolaire, dans le 
cadre du code de l’éducation et du règlement départemental des écoles. 
 
 
 
 
7/ Coopérative scolaire 
 
Le solde actuel est de 3421,81 euros. Il est proposé d’effectuer des achats de livres à offrir 
aux élèves en fin d’année. 
 
 
 
8/ Questions Mairie de Massy 
 Présence de trous de rat. Ils sont traités mais le contexte de travaux autour du quartier fait 
sortir les rats qui doivent se réfugier ailleurs. 
 
Des faits de violences entre enfants sont exprimés par un parent d’élève. Le cas étant 
personnel, il est indiqué de se rapprocher de la responsable de l’accueil périscolaire. L’équipe 
enseignante relève un plus grand calme des élèves depuis le dernier conseil d’école. 
Fin du conseil : 19h50. 
 



Les personnels de cantine baissent régulièrement leurs masques durant le service. Le rappel 
sera fait auprès des équipes. 
 
Il est proposé de prévoir un espace vélo pour laisser son vélo en sécurité à l’entrée de l’école. 
Le changement de place des petits panneaux d’affichage est enregistré. Il faut attendre les 
travaux prévus. Un restera dans la petite allée, l’autre ira à la grille entre la maternelle et 
l’élémentaire  
 
Suite au constat d’enfants en surpoids, il est proposé à la municipalité de fournir des gouter 
équilibrés facturés comme la cantine le temps de l’étude. La proposition est entendue mais 
pas en projet actuellement.  Une communication sur l’équilibre des repas sera faite par les 
structures et la proposition de réactiver les « boites à gouters » et d’interdire les gouter sous 
emballage est faite par l’élue madame BELOQUI. 
 
 
Le lien avec la 6ème est réalisé chaque année durant l’année et fin d’année pour la 
transmission des informations des élèves qui arrivent en 6ème. 
 
Concernant la prévention contre le harcèlement, le sujet est abordé chaque année avec les 
élèves. 


